

Communiqué de presse

Toulouse, le 13 décembre 2024

## **ENSEEIH T : La consultation des personnels valide une étape clé dans la création d'une Ecole Centrale Toulouse**

Favorable à la création d'une Ecole Centrale à Toulouse, la direction de l'Ecole d'ingénieurs INP-ENSEEIH T (N7) de Toulouse, appuyée par son Conseil d'Ecole, s'emploie actuellement à élaborer une solution négociée avec Toulouse INP aboutissant à la création d'un tel établissement à Toulouse. Celui-ci résulterait d'une transformation partielle de l'N7, sur la base du libre volontariat des personnels concernés. L'Ecole Centrale Toulouse rejoindrait le futur EPE (Etablissement Public Expérimental). Dans ce contexte, et afin d'évaluer la soutenabilité du projet tant pour l'école Centrale Toulouse que pour l'établissement Toulouse INP, le ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche et le Rectorat d'Occitanie ont demandé à l'N7 de procéder à une consultation des personnels. Celle-ci avait pour objet d'identifier les personnels qui se porteraient volontaires pour rejoindre la future Ecole Centrale Toulouse.

Le Conseil d'Ecole de l'N7 a validé à l'unanimité le principe de cette consultation dont une commission électorale a défini les modalités ainsi que le périmètre des personnels consultés. Celui-ci comprend l'ensemble des équipes engagées dans la formation, le soutien et le support à la formation ainsi que le fonctionnement de l'école. Les seuils de soutenabilité envisagés comme pertinents par le Rectorat s'établissent à 40 à 60 enseignants et 40 à 60 % des personnels administratifs.

Les résultats de la consultation détaillés ci-dessous font apparaître que les seuils envisagés en termes de masse critique permettant d'assurer la soutenabilité de la future Ecole Centrale Toulouse sont atteints :

- 166 votants au total, soit un taux de participation record de 93% (dont 97% parmi les enseignants et enseignants-chercheurs) ;
- Enseignants et enseignants-chercheurs : 52 prêts à rejoindre l'Ecole Centrale Toulouse;
- BIATSS (personnels des bibliothèques, ingénieurs, administratifs, techniques et sociaux et de santé) : 59 % prêts à rejoindre l'Ecole Centrale Toulouse.

Cette consultation validée par le Conseil d'Ecole et mise en œuvre par la commission électorale permet de franchir une étape-clé du projet de création d'une Ecole Centrale à Toulouse et sera un élément majeur dans le processus de décision impliquant la direction de l'école, le Rectorat, le Ministère et Toulouse INP.

Contact presse : Jean-François Rouchon, directeur de l'ENSEEIH T

- Mail : [jean-francois.rouchon@toulouse-inp.fr](mailto:jean-francois.rouchon@toulouse-inp.fr)